
Wouah !! terrible ! 
Dès son premier mail, la nouvelle 
DGS doit causer de nous !!!

la DGS s’illustre déjà
en matière d’intoxication !

Petit briefing, histoire de... Ah ouais... pas con ! 
S’il y a un problème, la DGS pourra 
toujours dire qu’elle a fait ce qu’il fallait !

guide-fil, serre-fil... “Mon nom est personne”

C’est peut-être nous qui 
devrions la dispenser ?! Si t’es PMR...

débrouille-toi !

C’est qui eux ?

Et comment qu’on sait combien y’en a ?

Eh ouais... pourraient 
même servir de four... 
pourquoi pas ?!

Secteur ?
Un endroit virtuel entre 
deux espaces-temps

140 réunions mais pour quel 
contenu et quels résultats ?

La DGS a raison : 1250 agents en 
danger... c’est moins que 2000 !

En fait ce sont 6 issues de secours 
sur 18 qui étaient bloquées !!

De quoi parle-t-elle ?
Reglementairement, les “vigiles”
 n’existent pas  !!

Que des mentiries ! Les agentEs 
présentEs le 21 en sont témoins

avec plein de petits piou piou, apprenties 
et stagiaires, sans encadrement

Ah bon ? Vraiment ? Au Nouveau Forum ?
où ça ? dans les couloirs ?

Ah ouais... grave ! C’est une  organisation qui marche 
de ouf ! L’évacuation du 21 le démontre bien ! 

Bah non, pas pour les agentEs d’entretien d’Agénor 

Finalement toussa pour ça !! C’était ce qu’on
demandait 

Bah pourquoi?
on pensait que tout est impéccable

Et finalement au bout du « conte » qu’est ce qui compte ?

-Lors de la formation spécialisée du 31 mai, l’administration bien
gênée a reconnu la plupart des manquements (on attend avec impatience
le verbatim de la séance)
-Les règles de base en matière de sécurité incendie ne sont ni claires
ni intégrées.
-Sur 18 issues de secours 6 étaient bloquées parce qu’elles menaient
sur le chantier, deux autres étaient aussi verrouillées ou impossible
à ouvrir, s’il y avait eu le feu, c’était le drame
-Les consignes en direct étaient inexistantes, toutes les personnes
présentes le 21 peuvent en témoigner.
-Finalement le courrier de S. Blanquart, sans en avoir l’air, fait de
nombreux rappels et annonces
-La sécurité incendie au NF n’est absolument pas garantie, nous
avons demandé une réunion en urgence pour tenter de remédier à la
situation, à priori la DGS est OK mais quand ?

La DGS dans ses oeuvres... Étude de texteLa DGS dans ses oeuvres... Étude de texte

SUD
Note
Nous comprenons qu’il ne soit pas possible pour la représentante de l’employeur de valider les affirmations de SUD qui a par ailleurs interpellé par ce même courrier le préfet, la Maire de Lille et le SDIS, membres de la commission de sécurité. Nous rappelons que ces informations nous ont pour bonne partie étaient confirmées par les représentants de l’employeur eux–mêmes lors de la réunion de la F3SCT du 31 mai 2024. Nous basons nos affirmations sur des observations directes, des propos recueillis auprès des agent-es. Nous sommes par ailleurs toujours dans l’attente de la communication du PV de la commission de sécurité que nous avons exigé. 
Nous ra	ppelons à l’employeur et à sa représentante qu’en cas d’accident ceux-ci devront s’en expliquer sur la base de leur « vérité alternative » devant la justice.

SUD
Note
Il semble impératif pour la DGS de rappeler aux agent-es du Nouveau Forum le contenu de cette « mini formation sécurité », qui leur a été dispensée à leur arrivée dans le bâtiment, au cas où elles/ils ne l’auraient pas acquise …ça semble être le cas  au vue de la façon dont s’est déroulée l’évacuation du 21/05.

SUD
Note
On est preneurs même si on reste dubitatif face à ce qui est proposé ! Mais peut-être que le courrier de la DGS suffira à rendre à 100% opérationnelle la sécurité des agent-es du NF en matière de risque incendie. Pensée magique !

SUD
Note
Ok on ne remet pas en cause cette disposition générale pour les agents PMR, mais le fait que la place disponible dans les cages d’escalier ne permette justement pas leur mise en sécurité.

SUD
Note
Comment est désigné le serre-fils déjà dans ces espaces circulaires, sans début ni fin ? Et qui est donc ce « responsable de secteur » qui vient de sortir du chapeau ? on ne cesse de dénoncer l’amateurisme, visiblement on a raison !

SUD
Note
On s’est rendu compte lors des visites HSCT du bâtiment après le 21/05 que les agent-es qui s’y trouvaient, n’entendaient pas l’alarme…

SUD
Note
Rappel important, puisque ça n’est pas précisé sur les plans d’évacuation, qu’il n’y aucune signalétique sur le lieu où se situe le point de rassemblement. 

SUD
Note
C’est la DGS, la DPNF et la DI qui ont géré ce projet et qui ont pris toutes les décisions. Les autres directions supports ont subi ou ont été écarté du projet jusqu’à la livraison du bâtiment.
Oui, et ce n’est que le début d’une série de problèmes qui nous font sérieusement douter du sérieux quant à l’élaboration et la réalisation du projet Nouveau Forum (habillage low cost intérieur et extérieur, dispositif de sécurité incendie hasardeux et non adaptés au nombre d’occupants et aux PMR, bâtiment ne permettant pas aux agents PMR de circuler en autonomie, ascenseurs dysfonctionnant, des zones ERP qui n’en seraient pas ERP. Ils sembleraient que les 140 réunions techniques, composées sans aucun doute de personnes déconnectées du terrain, n’aient pas été suffisantes. 

SUD
Note
2000 occupants est la jauge théorique possible pour ce bâtiment. Cette jauge peut être atteinte les mardis et jeudis, jours de grande affluence en présentiel pour les agent-es. C’est ce que nous avons découvert lors des visites HSCT

SUD
Note
En rappelant le nombre total d’issues de secours du bâtiment, la DGS tente de masquer le sous- calibrage. Le nombre d’issues de secours verrouillées est minimisé. Le 21/05, toutes les sorties côté chantier AGORA menaient à un cul de sac.Par ailleurs, le SIS nous a confirmé que le Détecteur de fumée n’a pas correctement répertorié le lieu potentiel de l’incendie.

SUD
Note
C'est simple... tout le monde l'est... donc personne ne l'est !
Qui, au Nouveau Forum, peut dire aujourd'hui s'il est "guide-fil" ou "serre-fil" ?

SUD
Note
Dans l'organisation du Nouveau Forum, c'est quoi un secteur ?
jamais cette terminologie n'a été employée. Si on ne connait pas le serre-fil et que le secteur ne correspond à rien, qui a la responsabilité de quoi ?




